

SEMINAR

# Sein Haus bestellen – fachliche Infos zu Vorsorge, Vollmacht, Patientenverfügung, Testament und biblische Impulse

Fr, 21. – So, 23. Februar 2025  
 Gästehaus Bethel • Maisenbach  
 mit Rechtsanwalt Christian Schürmann



Fr, 21.02.	19:00 Uhr	Thema: Erbrecht und Testament – Vortrag und Zeit für Fragen
Sa, 22.02.	9:30 Uhr	Biblischer Impuls anschl. Thema: Vorsorge – Patientenverfügung & Vollmacht Vortrag und Zeit für Fragen
	15:00 Uhr	Kaffee und Kuchen Am Nachmittag Angebote: – individuelle Gespräche mit Christian Schürmann – Informationen zu Zedakah
	19:30 Uhr	Film: #shalom 75 und Fortsetzung Gespräche
So, 23.02.	9:30 Uhr	Teilnahme am Gottesdienst

Seminargebühr pro Teilnehmer/Ehepaar: 50 EUR. Anmeldung erforderlich!

Änderungen vorbehalten!

Beschreibung zu den Vorträgen:

### Erbrecht und Testament

– Gute Lösungen für den Nachlass finden –

Ein Testament entscheidet oft über Frieden oder Streit in einer Familie. Leider hat nur ein kleiner Teil der Bevölkerung ein aktuelles, wirksames und sinnvolles Testament. Dabei ist der Familienfrieden das Wichtigste, das wir überhaupt an die nächste Generation weitergeben können.

Was bedeutet die gesetzliche Erbfolge? Ist ein Testament überhaupt erforderlich? Was ist bei der Errichtung eines Testaments zu berücksichtigen? Um diese Fragen geht es bei diesem Vortrag, damit jeder in die Lage versetzt wird zu entscheiden, wie er seine Vermögensnachfolge sinnvoll und mit Weitblick regeln kann.

### Vorsorge – Patientenverfügung und Vollmacht

– Weil Vorsorgen besser ist als Bedauern –

Es gibt Rechtsbereiche, die fast jeden Menschen betreffen und in denen doch viele Fragen offen sind. So herrscht in dem Bereich Altersvorsorge oft Unsicherheit, was Begriffe wie Patientenverfügung, Generalvollmacht, Vorsorgevollmacht und Betreuungsverfügung bedeuten und wer was wann braucht, um im Alter ein menschenwürdiges Leben führen zu können. Der Vortrag soll helfen, hier eine Klärung herbeizuführen, so dass der Bereich Vorsorge selbstbestimmt und mit Weitblick gestaltet werden kann.



*Christian Schürmann war lange Zeit in Frankfurt a. M. als Rechtsanwalt tätig, bevor er 2009 mit seiner Familie in den Südschwarzwald gezogen ist und in Görwihl-Strittmatt eine eigene Kanzlei gegründet hat.*

*Seit 1997, dem Beginn seiner anwaltlichen Tätigkeit, hat sich Rechtsanwalt Schürmann u. a. auf die Thematik Altersvorsorge – insbesondere Testament, Vorsorgevollmacht und Patientenverfügung – spezialisiert.*